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Com a posse de Flávio Dino no dia 22 de fevereiro,
o Supremo Tribunal Federal (STF) passou a ter sete
dos 11 ministros indicados pelos petistas Lula e Dilma
Rousseff.

Apenas o presidente Lula indicou quatro magistrados:
Cármen Lúcia, no primeiro mandato, Dias Toffoli, no
segundo, Cristiano Zanin e Flávio Dino, no primeiro
ano do terceiro.

Dilma Rousseff, que sucedeu Lula entre 2011 e 2016,
indicou os ministros Edson Fachin, Luiz Fux e Luís
Roberto Barroso, atual presidente da Corte.

Gilmar Mendes, o decano do Supremo, foi indicado
por Fernando Henrique Cardoso (PSDB), e Alexandre
de Moraes, por Michel Temer (MDB). O ex-presidente
Jair Bolsonaro (PL) escolheu André Mendonça e
Kassio Nunes Marques.

MPs do Rio e Federal firmam acordo de
cooperação no Seminárioo Pacto pelo Rio

O Ministério Público do
Estado do Rio de Janeiro
(MPRJ) e o Ministério
Público Federal (MPF)
firmaram um acordo de
cooperação técnica para o
intercâmbio de informações.
O documento foi assinado
pelos procuradores-gerais de
Justiça do Rio de Janeiro,
Luciano Mattos, e da
República, Paulo Gonet,
durante o Seminário Pacto
pelo Rio, realizado no Centro
Cultural da Fundação
Getúlio Vargas, em
Botafogo, Zona Sul da
capital fluminense.
O acordo prevê o
intercâmbio de dados,
elementos de convicção,
provas e vestígios que,
oriundos de procedimentos
judiciais ou administrativos,
envolvam a apuração de
crimes que tenham atribuição
criminal do MPRJ e do MPF.
Para firmar o termo, as
instituições consideraram
que, em razão de decisões
dos Tribunais Superiores, há
processos nos quais ocorre
divisão de atribuições, entre
a PGR e o MPRJ, para a
persecução penal, em razão
da existência de coautores e
partícipes de crimes com e

sem foro por prerrogativa de
função. Consideraram ainda
que o perfil da
criminalidade, notadamente
envolvendo organizações
criminosas, tem por
característica múltiplas
atividades e atuações que
estão no âmbito das
competências da Justiça
Estadual e Federal.
Além da participação do PGJ

e do PGR, o seminário teve
a presença de autoridades
como o prefeito Eduardo
Paes (PSD), o governador
Claudio Castro (PL), o
presidente do Supremo
Tribunal Federal (STF),
Luís Roberto Barroso, a
ministra da Igualdade
Racial, Anielle Franco, e o
ministro do STF, Gilmar
Mendes.

FOTO DIVULGAÇÃO

Vereadores podem mudar de
partido sem perder o mandato

Eleição 2024: Janela partidária

Itaipuaçu / Maricá

Janela partidária é o período
de 30 dias em que
ocupantes de cargos
eletivos, obtidos em pleitos
proporcionais, podem trocar
de partido sem perder o
mandato. Essa possibilidade
está prevista no artigo 22-A
da Lei dos Partidos
Políticos (Lei nº 9.096/95) e
é considerada uma justa
causa para desfiliação
partidária, se for feita nesse
período permitido.

Quando ocorre a janela
partidária?

Neste ano, a troca de
legenda poderá acontecer
de 7 de março a 5 de abril,
data final do prazo de
filiação exigido em lei para
quem pretende concorrer às
Eleições Municipais de
2024.
A janela partidária é aberta
em qualquer ano eleitoral,
seis meses antes da
votação. Neste ano, o
primeiro turno da eleição
acontece no dia 6 de
outubro.

Quem se beneficia dessa
mudança?

A regra é válida somente
para candidatas e candidatos
eleitos em pleitos
proporcionais e que estão em
fim de mandato. Ou seja, a
janela beneficia somente as
pessoas eleitas deputada e
deputado (distrital, estadual e
federal) ou vereadora e
vereador.

Quem pode usufruir da
regra em 2024?

Como em 2024 somente os
mandatos de vereador são os

que estão prestes a terminar,
a norma vale apenas para
quem ocupa essa função
atualmente.
Na prática, isso quer dizer
que, neste ano, vereadoras e
vereadores eleitos em 2020
terão um mês para mudar de
partido e concorrer à
reeleição ou às prefeituras
dos municípios sem correr o
risco de perder o cargo.
Deputadas e deputados que
foram eleitos em 2022, por
exemplo, só poderão usufruir
da regra em 2026, ano em
que ocorrerá a próxima
eleição geral.
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Crime ambiental em Maricá:
área devastada em Itaipuaçu

Área desmatada ilegalmente no maior dis trito de Maricá

A Polícia Civil, o Instituto
Estadual do Ambiente
(Inea), o Ministério
Público Estadual (MPRJ)
e a Comissão de Defesa do
Meio Ambiente (CDMA)
da Alerj estão
investigando um crime
ambiental no bairro de
Jardim Atlântico Leste,
distrito de Itaipuaçu,
Maricá. Cerca de 40 mil
metros quadrados, bioma
predominante da região,
foram desmatados,
possivelmente por
retroescavadeiras devido
aos rastros encontrados
para derrubar as árvores.

Ambientalistas torcem para que o crime ambiental não termine em pizza

O coordenador da CDMA,
Gehard Sato, ao jornal A
Tribuna, disse que esteve no
local e que se deparou com o
“vazio” ao seu redor. A partir
daí acionou todos os órgãos
para que sejam identificados
e responsabilizados os
autores do crime ambiental.

Em seguida, a perícia da
Polícia Civil e técnicos do
Inea e da Secretaria de
Cidade Sustentável de
Maricá estiveram no local
que integra a Área de
Preservação Permanente
(APP) do Rio Bambuí.

O Inea em nota esclareceu
que não foi possível
identificar equipamentos ou
responsáveis no momento da
vistoria e que o
licenciamento da área é de
competência da Prefeitura de
Maricá que deverá
identificar o proprietário da
área.
A Prefeitura de Maricá
esclareceu que a Secretaria
Municipal de Cidade
Sustentável abriu processo
administrativo para
identificar os infratores e
que técnicos monitoram a
área in loco utilizando
drones.

O caso foi registrado na
82ªDP (Maricá) e
encaminhado à Delegacia de
Proteção ao Meio Ambiente
para prosseguir com as
investigações.

“O desmatamento foi de
forma ilegal, sem dispor de
nenhuma autorização dos
órgãos ambientais, afirmou
Sato.

Inaugurado camelódromo no Centro de Maricá

Horta e Sardinha anunciam linha de crédito
O prefeito Fabiano Horta (PT) e o secretário
municipal de Desenvolvimento Econômico,
Igor Sardinha, inauguraram na tarde desta
segunda-feira (20), o Centro de Comércio
Popular (Cecop), que faz parte do processo
de revitalização do Centro de Maricá. Eles
anunciaram uma nova linha de crédito para
os ambulantes e o local será climatizado.

(fotos  Agência GBNEWS)

O novo camelódromo fica na
Rua Juvenal José Bitencourt,
n° 37, os comerciantes
ocupam 114 boxes com
vendas de comidas, bebidas,
souvenires, artesanatos,
peças de arte, vestuário,
calçados, acessórios e
bijuterias, entre outros. Os
comerciantes foram
selecionados levando-se em

conta critérios específicos,
passando por cadastro,
comprovação de documentos
e a triagem de
microempreendedores que já
trabalham no Centro, na Rua
Ribeiro de Almeida e na
Avenida Roberto Silveira,
entre outros pontos.
Fabiano Horta anunciou que
será construída a Casa do

Programa de Proteção ao
Trabalhador (PPT), ao lado
do Cecop, e que as próximas
unidades do Cecop irão
beneficiar trabalhadores
informais de Inoã e
Itaipuaçu.

Prefeito Fabiano Horta e o secretário Igor Sardinha falaram dos
benefícios e conforto para os vendedores e fregueses “Esse espaço oferece

dignidade a centenas de
pessoas que trabalhavam ao
sol, na chuva, ao relento,
mas que agora contam com
esse ambiente absolutamente
acolhedor, funcional, com
acesso a banheiro e toda uma
estrutura organizada. Assim,
a gente vai ter um fluxo de
pessoas fazendo movimentar
essa economia da cidade.
Com esse grande fomento, a

nova linha de crédito vai
ajudar ainda mais a
dinamizar o capital de giro
para esses empreendedores e
empreendedoras, fazendo
com que eles possam renovar
os seus estoques, comprar
mais mercadorias e se
organizar”, disse.
 

sociedade e citou as políticas
na pandemia, como o
Programa de Amparo ao
Trabalhador (PAT), que
atuou na proteção aos
trabalhadores informais.
 
“A inauguração do Centro de
Comércio Popular de Maricá
é mais um grande marco do
governo Fabiano Horta.
Demonstra respeito ao
trabalhador que há anos
trabalha de maneira precária
nas ruas e agora vai ganhar
um grande espaço para
poder continuar vendendo
seus produtos ou prestando
seus serviços num local com
segurança e conforto”, disse
o secretário.

O secretário de
Desenvolvimento
Econômico, Comércio,
Indústria, Petróleo e Portos,
Igor Sardinha, ressaltou o
compromisso da gestão em
construir um processo de
crescimento econômico com
um olhar prioritário aos elos
mais fracos dentro da



Fatos & Fotos
José Carlos Rocha

ANO VI - Nº 70 - FEVEREIRO DE 2024GBNEWS4

O grande jogador de futebol Enzo é um
menino que tem um futuro promissor,

pois joga muita bola. Ele é o orgulho do
avô Jesuino Dias. Com certesa ainda vai

ver Enzo brilhando nos gramados
brasileiros. Parabéns!

Professor Raimundo Stelling assume a
presidência da Uppe-Sindicato

Dr. Stelling assume em Assembleia de Posse enquanto
Presidente Eleito (2024 - 2028) da UPPES - União dos

Professores Públicos no Estado do Rio de Janeiro, instituição que
já se aproxima da marca de 80 anos de Fundação sendo o

primeiro Sindicato do Servidores Públicos do Brasil!

A brilhante advogada e
comunicadora da Rádio Cidade

Agora, vem fazendo o maior
sucesso com seu programa Cristine

Guerra - A Voz do Povo.
Cristiane Guerra já passou com seu
programa pela Rádio Tropical 830

AM e Rádio Jornal 1340 AM.
Atualmente na Rádio Cidade Agora.

NET. Parabéns minha amiga!

Enzo bom de bola!

Sucesso total

Detran terá novos postos
para emissão de
documentos em Niterói
Sede das administrações regionais do Barreto,
Engenhoca, Centro, Santa Rosa e Região
Oceânica contarão com o serviço a partir de maio
A partir de maio o
Detran terá postos de
atendimento para
emissão e segunda via
de identidade e
Carteira Nacional de
Habilitação (CNH) em
Niterói. O acordo foi
feito com a Prefeitura
que cederá espaços
para o atendimento
nas sedes das
administrações
regionais do Barreto,
Engenhoca, Centro,
Santa Rosa e Região

acordo com o que foi identificado
através das pessoas que procuram o
posto do Caminho Niemeyer. Após
o início do funcionamento dos
novos postos, vamos ampliar a
parceria para outras regionais
baseados nestes critérios”, ressalta
Rúbia.
A Prefeitura de Niterói ainda
disponibiliza, através da parceria
com o Detran, a documentação
básica de registro civil para crianças
de 3 a 7 anos com o Programa
Minha Primeira Identidade. A
documentação é destinada a
crianças das escolas municipais ou
encaminhadas pelos serviços de
saúde do município. A Primeira
Identidade também pode ser
requerida pela população em
situação de vulnerabilidade, através
da Secretaria Municipal de Direitos
Humanos e Cidadania.

Oceânica. O serviço tem previsão de
começar a funcionar a partir de
maio.
A secretária municipal de Governo,
Rubia Secundino, explica que os
novos pontos vão funcionar no
mesmo formato que o posto de
Emissão de Identificação Civil do
Detran que fica na sede da Secretaria
Municipal de Direitos Humanos e
Cidadania, no Caminho Niemeyer.
“A princípio serão cinco novos
pontos para facilitar o acesso da
população, mas o nosso objetivo é
expandir ainda mais com essa
parceria. Esses cinco novos postos
foram escolhidos considerando a
infraestrutura das sedes das
administrações regionais e também a
demanda por documentos. Barreto e
Engenho, por exemplo, estão
próximos, mas são da região da
cidade onde há maior demanda, de
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Guanabara
Na inauguração do
novo Camelódromo
de Maricá perguntei
ao prefeito Fabiano
Horta (PT) se iria
disputar o governo
do estado e ele
rindo disse:
“colocaram na
mídia, você foi o
único que não
publicou”. Engano
prefeito, dei essa
notícia no dia 22 de
fevereiro de 2021.
E posso adiantar,
se não for
candidato à sucessão de Cláudio Castro (PL), poderá ser vice
na chapa encabeçada por Eduardo Paes (PSD) ou disputar
uma cadeira no Senado. Paes também sonha em ser vice na
chapa de reeleição de Lula em 2026 já pensando em 2030.
Entenderam o jogo?

Eleição 2024
Como pré-candidato, prefeito Eduardo
Paes (PSD) lidera pesquisa para a
Prefeitura do Rio com 41%, seguido de
longe pelo deputado federal bolsonarista
Alexandre Ramagem (PL), com 8%;
Tarcísio Motta, do PSOL, com 7%; Martha
Rocha (PDT), com 6%; e, Otoni de Paula
(MDB), com 4%. Os números são do
Índice CNN em parceria com Inespe
Analítica e divulgado pela Rede CNN.

O secretário de Desenvolvimento
Econômico de Maricá, Igor Sardinha, não
vai disputar a Prefeitura de Macaé. “Vou
ficar nos bastidores de Maricá colaborando
com o candidato do PT à sucessão do
prefeito Fabiano Horta (PT)”, disse Igor ao
colunista.

Bastidores

O senador e presidente regional do PL no Estado do Rio, Flávio
Bolsonaro, anunciou que o partido vai apoiar a reeleição do prefeito
de Campos, Wladimir Garotinho (PP). Se alguém do Partido
Liberal queria se candidatar à prefeito da terra do chuvisco, pode
tirar o cavalinho da chuva.

Apoio

Carlos Jordy vai disputar a
Prefeitura de Niterói em outubro
“Obrigado a todos que abraçaram o projeto para construir uma nova
história para Niterói”

Com o salão lotado do Clube Português, no Ingá, o deputado federal Carlos
Jordy (PL) lançou na noite de 22 de fevereiro, a sua pré-candidatura à
Prefeitura de Niterói. Carlos Jordy afirma que o projeto é sério, dando um passo gigantesco

“Pessoas que sofrem
covardia, conseguem se
sustentar com firmeza. Sou
grato a cada um de vocês e a
Deus, neste momento.
Estamos dando um passo
gigantesco, para construir
uma nova história para
Niterói. Nosso projeto é sério
e as pessoas estão vendo.
Pessoas que estão fazendo
tratamento de câncer estão
indo para São Gonçalo.
Nosso crescimento está
incomodando”, ressaltou o
parlamentar, lembrando-se
de quando foi abordado pela
Polícia Federal (PF) em sua
casa, no último dia 18 de
janeiro.

Bolsonarismo presente
Dentre as personalidades
políticas presentes, nomes

como o do ex-ministro da
Saúde do governo
Bolsonaro,  deputado federal
Eduardo Pazuello; Rogéria
Bolsonaro, mãe do vereador
do Rio, Carlos Bolsonaro; e
o ex-diretor-geral da Agência
Brasileira de Inteligência
(Abin), no governo federal
anterior, deputado federal
Alexandre Ramagem. O ex-
presidente Jair Bolsonaro
saudou o público e o próprio
Jordy, em vídeo.

O general Pazuello disse
que “estamos numa batalha
real, no nosso país”.

“Esse combatente teve a
Polícia Federal na sua casa.
É o líder da oposição, no
Congresso Nacional. É
preciso compreender que

temos de nos posicionar,
imediatamente: eleger
políticos de direita, para
combater o sistema que aí
está”, disse Pazuello,
referindo-se a Jordy e
acrescentando que o Brasil
está perto de viver numa
“ditadura comunista”.
O vereador de Niterói,
Douglas Gomes (PL), disse
que o lançamento da pré-
candidatura de Jordy é um
marco “importante”.
“A política niteroiense não
fala de outra coisa, que não
seja Carlos Jordy”, exaltou.

“Perseguição”
Deputado federal e pré -
candidato à prefeitura do Rio,
o ex-diretor da Abin,
Alexandre Ramagem (PL)
sublinhou que “nós, de todo

o Brasil, conseguimos eleger
um presidente da República
que ninguém esperava”,
destacou, referindo-se ao ex-
presidente Jair Bolsonaro.
“Esta é uma demonstração de
união e força. Estamos num
momento de grande
perseguição política e de
quebra da nossa liberdade.
Não podemos nos intimidar.
Vamos mostrar que o cidadão
de bem é maioria, no nosso
Brasil”, disse Ramagem.
O prefeito de São Gonçalo,
Nelson Ruas, o Capitão
Nelson (PL), lembrou de
quando Jordy foi a São
Gonçalo, apoiá-lo na
campanha de 2020.
“Foi num momento crucial,
em que a oposição estava
inventando muitas mentiras a
meu respeito. Inventam

argumentos. Eles não têm
trabalho”, ressaltou.
Presidente estadual do PL, o
também deputado federal
Altineu Côrtes disse que
“tudo o que está acontecendo
no Brasil” vai se transformar
numa “história espetacular”,
nas eleições de 2024.
“Niterói tem um dos maiores
orçamentos per capita do
Brasil. Se o capitão Nelson
tivesse o mesmo recurso por
habitante que Niterói tem,
São Gonçalo estaria numa
situação ainda melhor. O
Jordy é respeitado, como
líder da oposição. Deus está
vendo o que está
acontecendo. As pessoas
fazem a diferença: dinheiro
não é tudo numa eleição”,
sublinhou Altineu.  (Fonte: A
Tribuna).
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Musa do Quiosque Barracuda de Maricá

Carla Purcina,
atriz mineira,
brilha na televisão
e no cinema

Carla interpreta uma jornalista na novela Global “Fuzuê”

A atriz, modelo fotográfica, dançarina e
musa do Quiosque Barracuda de Maricá,
Carla Purcina, de 29 anos, vem se
destacando no cenário artístico brasileiro.
Natural de Uberaba, no Triângulo Mineiro,
ela saiu de casa aos 17 anos em busca do
seu sonho em ser artista.

Em São Luís, no Maranhão,
onde se formou em Teatro
Licenciatura pela UFMA e
pós gradou-se em Dança pela
CENSUPEG, Carla começou
a trilhar sua carreira artística.
No teatro, ela já participou
de mais de 30 peças, sendo
indicada como melhor atriz
coadjuvante pelo prêmio
SATED/MA em 2012, com a
personagem Ana Rosa, do
espetáculo teatral O Mulato
de Aluisio Azevedo,
adaptação Ivy Faladeli.

No campo do audiovisual,
Carla já participou do
programa “To de Graça” na
Multishow, está na Amazon
Prime como a Lelê em “Meu
corpo, Minha onda”,
participou do clipe da música
“É sim ou não bebê “ de
Nego do Borel, Du Farol e
MC Papatinho, “Estranho
amor” da banda Mak e como
dançarina, “Carência de
novinha” de Kevin o Chris e
DJ Biel do Furduncinho.
Entre clipes, vts, curtas,

médias e longa-metragens,
podemos destarar o filme
“Os Aventureiros - a origem”
do Lucas Neto com a Warner
Bros e Telecine onde fez uma
guardiã, o filme “Mussum o
filmis” da Camisa Listrada,
onde contracena com Ailton
Graça e o filme espanhol
“Perdidos a Rio”, que
estreou na Europa no mês de
agosto.
Nas TV,  a Musa do
Quiosque Barracuda de
Maricá, Carla atuou como a
deusa Isis na série Reis - a
sucessão da Record e
atualmente vem
interpretando uma jornalista
na novela das 7 da Globo,
que ganhou vários destaques
ao lado de Marina Ruy
Barbosa, Giovanna Cordeiro,
Lilia Cabral, Edson Celulares
entre outros grandes atores
em Fuzuê.Carla Purcina no descanso das gravações  com Marina Ruy Barbosa

Nos próximos dias 23 e 24
de março, Saquarema será
palco da primeira etapa do
Circuito Estadual de Va’a,
uma das modalidades
aquáticas que vem ganhando
destaque no cenário
esportivo nacional.
Organizado pela Federação
de Va’a do Rio de Janeiro, o
campeonato promete agitar
as águas da região, reunindo
os melhores atletas do estado
em disputas emocionantes. O
evento será realizado na
Lagoa de Saquarema, no
bairro de Areal. A
competição tem a parceria
com a Prefeitura Municipal
de Saquarema.

O evento, que é considerado
o maior da modalidade no
Brasil, oferece uma
premiação total de 50 mil
reais, atraindo competidores
de mais de dez cidades
fluminenses. Com provas
variadas, que vão desde
trajetos de 8 a 16
quilômetros, as categorias

Campeonato Estadual de
Va’a será em Saquarema

contemplam canoas dos
modelos OC1, V1, OC2, V3,
OC6 e V6, garantindo uma
competição diversificada e
emocionante para os
espectadores.

Um dos destaques desta
edição é o expressivo
crescimento da categoria
Júnior, que conta com a
participação de mais de 100
jovens atletas em busca de
seus lugares no pódio. Esse
fenômeno reflete o
crescimento e popularidade
da modalidade entre os mais
jovens, evidenciando o
potencial do Va’a como
esporte inclusivo e acessível. 
A infraestrutura também será
um ponto forte do
campeonato, com área
reservada aos atletas, praça
de alimentação, exposição de
produtos relacionados ao
esporte, guarda de canoas,
banheiros climatizados e
duchas, garantindo conforto
e comodidade a todos os
envolvidos.

Niterói assina Protocolo de
Intenções com a
EMBRATUR no MAC

Prefeito Axel Grael assina o protocolo de intenções  (foto Lucas
Benevides)

O Museu de Arte
Contemporânea de Niterói
(MAC) palco da assinatura
de um Protocolo de
Intenções entre a Prefeitura
de Niterói e a Agência
Brasileira de Promoção
Internacional do Turismo
(EMBRATUR) para o
desenvolvimento turístico da
cidade. O prefeito Axel Grael
(PDT) e o presidente da
EMBRATUR, Marcelo
Freixo (PT), assinaram o
termo que visa promover a
cidade em esferas nacionais e
internacionais.
O prefeito Axel Grael
destacou que, desde 2013, o
desenvolvimento do turismo
é prioridade em Niterói.
“Niterói já deixou pra trás há
muito tempo a época em que
éramos apenas uma cidade
dormitório. Hoje, somos uma
cidade com uma economia
pujante, forte no setor de
serviços, e temos toda a
condição de avançar muito

no setor de turismo. A partir
de 2013, quando o Rodrigo
Neves assumiu a Prefeitura,
passamos a ter outro olhar
para os nossos atrativos.
Hoje, oferecemos, além das
praias e parques, um acervo
de museus, as fortalezas, a
Ilha da Boa Viagem, que foi
toda restaurada e reaberta

para visitação pública, e uma
atividade cultural vivíssima.

Tenho certeza que com essa
parceria com a EMBRATUR,
que nos oferece todas as suas
ferramentas, vamos tornar
Niterói um destino turístico e
gerar frutos para a cidade e o
país”, explicou Axel Grael.
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Saúde e Educação de Itaboraí em destaque

Hospital Municipal
Leal Júnior ganha nova unidade

Marcelo Delarol i inaugura uma nova unidade semi-intens iva no hospital
municipal

O prefeito Marcelo Delaroli
(PL) recuperado de uma
cirurgia no coração devido a
acidente vascular cerebral
(AVC), voltou ao batente
para dar prosseguimento ao
seu programa de
transformação de Itaboraí.

(fotos Secom/PMI)

Ao lado do secretário
municipal de Saúde, Édio
Mataruna e do deputado
estadual Guilherme Delaroli
(PL), Marcelo Delaroli
inaugurou uma nova unidade
semi-intensiva no Hospital
Municipal Desembargador
Leal Júnior, em Nancilândia.
O local conta com leitos
estruturados e um ambiente
mais preparado para atender
a população.
Acompanhado da primeira-
dama, Pâmela Delaroli, o
prefeito destacou os avanços
na Saúde para oferecer mais
qualidade na prestação do
serviço para a população.

“Mais um dia muito
importante para a nossa
cidade, mais uma benfeitoria
sendo entregue para a nossa
população. São novos leitos
semi-intensivos no nosso
hospital, que seguem o

mesmo padrão dos leitos do
CTI. Estamos não só
ampliando com mais
espaços, mas também dando
mais qualidade à Saúde do
nosso município”, disse
Marcelo Delaroli.

A nova unidade semi-
intensiva conta com
monitorização não invasiva,
nove leitos eletrônicos
individualizados e
iluminação própria, rede
hidraúlica para diálise entre
leitos, equipamentos novos,
além de ventiladores
mecânicos, bombas de
infusão, desfibrilador e
instrumentos para
procedimentos de
emergência como intubações,
ideais para casos de parada
cardiorrespiratória, acidente
vascular cerebral (AVC),
choque hipovolêmico ou
séptico e convulsão.
O secretário municipal de

Saúde, Hédio Mataruna,
destacou o empenho de toda
a equipe da Saúde no
atendimento à população.
“Quando a gente diz que a
Saúde não para, é porque
tem um governo que investe,
que olha para as pessoas. A
entrega desses novos leitos
da unidade semi-intensiva é
fruto do trabalho diário que é
feito por todos os
profissionais da área da
Saúde, da recepção aos
médicos, da direção à
secretaria, que trabalham
todos os dias para oferecer
uma saúde digna pra nossa
população”, afirmou Hédio
Mataruna.Parte da equipe que já atua na nova unidade

Entre os serviços realizados
na unidade estão pintura;
instalação de piso vinílica;
monitores para
acompanhamento individual
dos pacientes; construção do
Estar Médico; novo expurgo;
novo banheiro; rebaixamento
de gesso; iluminação
embutida com luminárias de
Led; instalação de bancadas
e armários; instalação de ar
condicionado; e lavatório.

Educação entrega kits escolares,
uniformes e mesa interativa

É tempo de novidades para a Educação. O
prefeito Marcelo Delaroli e o secretário
municipal de Educação, Mauricílio Rodrigues,
entregaram os primeiros kits escolares para
alunos da rede municipal de ensino. A
cerimônia de entrega foi realizada no salão
nobre da Prefeitura de Itaboraí, no Centro.

Mesa interativa é a grande novidade para a educação infantil

“Fizemos questão de fazer a
entrega dos uniformes e do kit
escolar no início das aulas para
que as nossas crianças tenham
um aprendizado ainda melhor
esse ano, porque a gente sabe
que a Educação é a base de
tudo. Uma das novidades para
esse ano é a implantação da
mesa interativa para a
Educação Infantil, onde as
crianças vão ter essa nova
forma de aprendizagem e os
nossos profissionais de
Educação receberão
capacitação para melhor
utilização da mesa interativa”,
disse Marcelo Delaroli.
De acordo com a Secretaria
Municipal de Educação
(SEMED), os kits escolares são
destinados aos alunos da
Educação Infantil, Ensino
Fundamental I (1º ao 5º ano) e
II (6º ao 9º), além da Educação
de Jovens e Adultos (EJA). Os
materiais para os estudantes da
Educação Infantil contam com
mochila com carrinho e alça de
mão, estojo, caderno de

desenho, cadernos, pacote de
papel ofício, agenda, lápis de
cor, hidrocores, tinta para
pintura, tesoura, giz de cera,
cola e outros.
Principal novidade para o ano
de 2024, a mesa interativa
destinada para os alunos da
Educação Infantil será utilizada

em todas as unidades escolares,
trazendo mais tecnologia e
conhecimento para os
estudantes desse segmento.
Para os alunos do Ensino
Fundamental I, os kits são
compostos por mochila escolar
média, agenda, estojo, canetas,
cadernos, caderno de caligrafia,

da mesa interativa para os
nossos alunos logo no início
das aulas. Que seja um ano de
muitas conquistas pedagógicas
no âmbito escolar, pois
acreditamos que o
conhecimento é o pilar da
transformação”, afirmou o
secretário.
Além das entregas dos kits para
os alunos, os professores da
rede municipal de ensino
também receberão um kit
contendo: agenda pedagógica,
apagador de quadro, papel
ofício, caderno 10 matérias,
canetas, corretivo e muito mais.
A entrega dos materiais contou
ainda com a presença do
secretário municipal de
Governo, Pedro Ricardo
Queiroz; do chefe de Gabinete,
Diogo Cabral; do procurador-
geral do Município, Edson
Xavier; do secretário municipal
de Saúde, Hédio Mataruna, do
secretário municipal de
Trabalho e Renda, Dinei Dias,
além da equipe da Secretaria
Municipal de Educação.

entre outros. Já para os do
Ensino Fundamental II e EJA:
mochila grande, esquadro,
transferidor, compasso escolar
e outros itens.
Os uniformes da rede municipal
de ensino contam com
conjuntos para educação
infantil (bermuda, camisa com
e sem manga, calça, casaco,
meia e tênis) e conjuntos para o
ensino fundamental I, além de
camisas para o ensino
fundamental II e para
Educação de Jovens e Adultos
(EJA). Uma novidade para o
ano letivo de 2024 é a
distribuição de calça jeans para
os alunos do Ensino
Fundamental II e da EJA.
O secretário municipal de
Educação, Mauricílio
Rodrigues, ressaltou a
importância da entrega dos kits
escolares para os alunos da
rede municipal de ensino.
“Hoje é um dia muito
importante para a Secretaria de
Educação com a entrega dos
kits escolares, dos uniformes e
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